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Top 4 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Dr. Jikeli spricht wiederholt die Fußgängersituation im „StadtQuartier“ an. Die Straße ist mit 
Natursteinpflaster belegt, was für einen Rollator- oder Rollstuhlnutzer äußerst unpraktisch ist. Die 
meisten Bewohner sind im fortgeschrittenen Alter und auf diese Hilfsmittel angewiesen.  
Der Eigentümer und gleichzeitig Vermieter wurde bereits von den Bewohnern darauf hingewie-
sen. Eine Änderung der Straßen- und Wegeverhältnisse kommt derzeit nicht in Betracht.  
 
Weiterhin fragt Herr Dr. Jikeli nach dem Stand für die Straßenquerung.  
Herr Hagemann gibt Erklärungen. Letztlich ist das Projekt daran gescheitert, dass die öffentliche 
Widmung auf dem privaten Grundstück von Herrn Grawunder als Eigentümer abgelehnt wurde. 
Die öffentliche Widmung war als Auflage für die Ausreichung von Fördermitteln durch das 
Straßenbauamt zwingend nachzuweisen. 
Am kommenden Donnerstag findet erneut ein Gespräch mit Herrn Grawunder und dem Straßen-
bauamt statt. 
Herr Dr. Jikeli erklärt noch einmal, dass die derzeitige nicht alters- und behindertengerechte Si-
tuation für die Bewohner unzufriedenstellend ist.  
 
 
 
 
 
 
 


